

## Un peu trop jeune pour... - 1/1

### Jeune, beau, intelligent et pourtant...

C'était plus qu'un ami pour quelques uns, l'enfant prodige d'une mère, l'homme de la maison pour son père, une connaissance pour tant d'autres, un modèle pour ses disciples et un éventuel amoureux pour mon amie...

Pour moi, c'était un copain. Il y a de cela quatre ans j'ai vu en lui plus qu'un simple ami mais jusqu'à hier c'était le sportif dont mon amie est amoureuse et une vieille connaissance qui nécessitait qu'on parle d'elle comme étant un modèle de gentillesse et de générosité.

C'est incroyable la réaction des gens face à la mort : il y a ceux qui pleurent, ceux qui vont présenter leurs condoléances, ceux qui sont là debout sans rien voir ni rien écouter, ceux qui s'enferme chez eux avec un paquet de cigarettes et de la musique douce, ceux qui regardent en arrière pour voir leur propre trajet, ... Et ceux qui y sont indifférents.

Je ne comprendrai donc jamais la réaction des autres.

Comme j'ai entendu dire aujourd'hui, la vie est un immense autobus qu'on prend tous ensemble et à chacun son arrêt.

Comme on dit souvent, Dieu rappelle à lui les gens les plus honnêtes, les plus généreux, les plus beaux, ... Les meilleurs. Mais surtout il les rappelle à la fleur de l'âge et c'est dans ce cas qu'on ressent que peut-être le prochain arrêt sera pour nous.

Cette personne était vraiment adorée.

Et maintenant et c'est un peu trop tard, je regrette de ne pas avoir pu le connaître encore mieux.

Que souhaiter à ce jeune et charmant jeune homme :

Que Dieu lui accorde son pardon et son infinie miséricorde.

Que souhaiter à sa famille :

Que Dieu leur accorde la patience et le courage qu'il faut afin de surmonter cette tragédie.

C'est le 28/02/2006 que ce jeune homme a trouvé la mort dans un accident de voiture en compagnie de trois de ses camarades dont deux autres jeunes hommes qui sont mort sur le coup à l'âge de 21ans et une jeune fille qui est dans le coma.

Le responsable ?

Vous vous demandez sans doute qui est le responsable et bien je vais vous le dire : un homme ivre qui a brûlé le feu rouge et qui a volé la vie de ces quatre jeunes gens.

Un article dédié à la mémoire de mon ami : ABDYOU.